



Christophe Salomon

Vice-président du CGARM

Ingénieur de l'armement diplômé de l'École polytechnique en 1994 et de Sup'Aéro (aujourd'hui ISAE-SUPAERO) en 1999, Christophe Salomon débute sa carrière au ministère des Armées où il occupe divers postes de la direction générale de l'armement (DGA).

Il y pilote de nombreux programmes d'envergure, principalement dans le domaine des systèmes d'information du ministère.

En 2012, il rejoint le cabinet de Jean-Yves Le Drian, ministre de la défense, en qualité de conseiller technique, puis de conseiller pour les affaires industrielles. Il tiendra ce rôle pendant toute la mandature jusqu'en 2017.

En 2017, il rejoint le groupe EDF (Électricité de France) en qualité de directeur des systèmes d'information, en charge également de la transformation numérique du groupe et de sa cybersécurité, animant ainsi une filière de près de 6000 collaborateurs.

Depuis 2020, il est membre du comité exécutif du groupe Thales, leader mondial des hautes technologies, en qualité de directeur général adjoint. Entre 2020 et 2023, il dirige l'activité systèmes terrestres et aériens, riche de plus de 12 000 talents, présente dans 24 pays, dans le domaine des radars, de la défense aérienne, de l'optronique, des systèmes terrestres, et de la gestion du trafic aérien. Depuis octobre 2023, il est à la tête de la division des systèmes d'information et de communication.

En 2023, il est nommé vice-président du Conseil Général de l'Armement par le ministre des Armées Sébastien Lecornu.

Christophe Salomon est marié et père de trois enfants.